



L'OFFICIER MARINIER

Juin - Juillet 2006 - n° 292
61^{ème} Année



PÉRIODIQUE DE LA FÉDÉRATION NATIONALE DES OFFICIERS MARINIERS EN RETRAITE ET VEUVES (F.N.O.M.)

Sommaire

Un métier formidable	1
Bénévoles	1
Souvenirs... Souvenirs...	2, 12
Mots croisés	2
Pêle mêle	3
Bureau national	3
Nécrologie	3
Carte du combattant	3
Info. sociales et administratives	4, 9, 10, 11
Info. générales	5, 6
Vie des associations	7, 8

Bénévoles

Dans un monde où l'individualisme gagne, où les loisirs explosent, les bénévoles deviennent une « denrée rare ». Alors chers amis, en ville ou à la campagne, si vous avez un peu de temps, rejoignez-nous, n'hésitez pas, il serait dommage que dans les années qui viennent les associations disparaissent à petit feu. Avec elles partirait la mémoire, la convivialité et une certaine idée de la maistrance.

Le BUREAU NATIONAL

PS : La cour des comptes après s'être intéressée aux pensions militaires de retraite, a étudié les accidents du travail, les maladies professionnelles et leurs conséquences au sein de la fonction publique. Nous en parlerons dans un prochain journal.

Un métier formidable

Souvenez-vous ! Nos anciens nous parlaient des exploits, des aventures, des drames qu'ils avaient vécus en Indochine. Les anciens de nos anciens nous relataient la Marine au sein de la deuxième guerre mondiale. C'est ainsi que de génération en génération s'écrivent les pages de la longue, très longue histoire de la marine nationale.

L'essence même du marin, comme l'aurait dit le maréchal La Palice, c'est la mer, l'embarquement.

Faire partie d'un équipage est unique. Vous retrouvez là un village ou une ville suivant l'importance de l'unité, avec en plus le confinement. Tous les corps de métiers ou presque y sont représentés. Vivre côte à côte, s'épauler, s'aider, se comprendre malgré parfois certaines tensions est une expérience hors du commun. Dans un monde où la société est déboussolée, où l'individualisme prime, où tout est à portée de main, les relations humaines d'un équipage sont une valeur inestimable. Il suffit de prendre le temps de regarder autour de nous et l'on réalise que notre rôle, notre fonction dans la maistrance sont une valeur. Oui il faut le dire, « officier marinier » : un métier formidable.

Michel LACHAUD



Arrivée SNLE à Brest – photo © marine nationale – Alain MONOT.